



Crisis del agua en Yucatán: Por esta razón la Península enfrenta problemas con el líquido

El uso indiscriminado del agua en la Península de Yucatán en manos de diversas concesionarias, ha provocado que actualmente se registre una crisis del líquido, poniendo en peligro su futuro y dejando una riesgosa situación en la región.

La Contraloría Autónoma del Agua alertó sobre la creciente escasez y contaminación del agua en la región, mientras siguen otorgándose concesiones, por lo cual, Cuauhtémoc Jacobo Femat, integrante del colectivo, subrayó la urgencia de declarar la zona como "veda", es decir, prohibir nuevos permisos para el uso de agua en la región.

En particular, mencionó el caso de la cervecería ubicada en Hunucmá, que tiene concesionados 2.5 millones de metros cúbicos de agua anuales, una cantidad cuatro veces mayor a la que consume todo el municipio, lo que evidencia el desequilibrio en la distribución del recurso.

<https://www.poresto.net/yucatan/2025/1/27/crisis-del-agua-en-yucatan-por-esta-razon-la-peninsula-enfrenta-problemas-con-el-liquido.html>